

# DIRECTION "OVNIS"

Par Benjamin - 9 ans -

Par un beau jour ensoleillé Sansan était en train de jardiner, Benjamin était en train de creuser et Chris lisait. On était tous réjouis, mais d'un coup le ciel s'assombrit. C'était à cause d'une soucoupe volante haute d'au moins dix mètres, venue de la planète Schlimkoff. La soucoupe volante s'approcha de la terre et trois extra terrestres en descendirent par téléportation. Ils emportèrent Chris et Sansan.

Il ne restait que Benjamin. Il rentra dans sa maison pour trouver une idée pour délivrer Chris et Sansan des extra terrestres. Benjamin a trouvé une idée. Il appela le numéro de l'armée, mais ça ne répondait pas. Il alla à l'armée à pied, puis quand il arriva il monta sur les barbelés pour arriver de l'autre côté de la clôture. Il menaçait de mort un militaire qui avait une mitraillette et qui s'appelait Mario. Benjamin raconta tout à Mario. Mario ne voulait pas dire ça à l'armée parce qu'il était certain que personne ne le croirait. Mario alla chercher discrètement des armes. D'un coup Mario et Benjamin se font capturer par les extra terrestres.

Mario et Benjamin tirèrent sur les extra-terrestres. Les extra terrestres dégoulaient de sang vert et leurs boyaux leurs sortaient du ventre et après il y avait tout ce qu'ils avaient dans leurs corps qui sortait ! Sur terre l'armée s'était doutée de l'absence de Mario. Au bout d'une heure, l'armée savait où Mario était. L'armée avait un rayon laser qui pouvait parcourir des millions et des milliards de kilomètres! Pendant ce temps, Mario et Benjamin cherchaient Chris et Sansan. Quand Mario et Benjamin les trouvèrent, il y eut pleins d'explosions électriques. Malheureusement Mario le brave militaire fut mort électrocuté.

Chris prit les commandes d'un ovni, et ils rentrèrent sur terre. Comme par miracle, Mario était vivant, mais il saignait de partout. Chris, Sansan et Benjamin amenèrent Mario à l'hôpital. Pour Chris, Mario, Sansan et Benjamin cette aventure fut vraiment inoubliable.